



PROYECTO FÉNIX:

Este mes de octubre realizamos actividades de manualidades con material de reciclaje como ser: botellas de plástico, ropa en desuso, cemento blanco e hilo de yute.



También realizamos talleres en las O.T.B. Libertador y Villa Cactus, donde se presentó el proyecto Fénix a los vecinos y también se realizó el taller de medidas de Protección e Identificaciones de Riesgos.

Por otra parte se realizó un pequeño huerto en el centro, donde cada niño, niña y adolescente, sembró una semilla de tomate y ahora está en proceso de crecimiento como lo podemos observar en la foto.



Se continúa realizando el apoyo a los niños, niñas y adolescente, con la impresión de tareas, apoyo con material para la realización de sus trabajos prácticos, así también se refuerzan las áreas de matemáticas y lenguaje.

También se realizó este mes, la presentación de distintos talleres como estrategias de estudio y derechos fundamentales de los niños, niñas y adolescentes.



PROYECTO COYERA - WIÑANA:



La salud sexual y reproductiva de las personas en situación de calle es una cuestión fundamental y vital para el proyecto Coyera-Wiñana.

Este trabajo ha permitido reducir el número de niños e infantes en la calle, los embarazos no deseados y, sobre todo, el aumento del número de mujeres que quieren utilizar métodos anticonceptivos.

Una jornada de sensibilización a la sociedad, a los comerciantes del mercado 10 de febrero villa pagador, sobre la problemática de los Niños, Niñas, Adolescentes, Jóvenes y Familias en Situación de Calle (NNAJFSC).



“El hombre se autorrealiza en la misma medida en que se compromete con el cumplimiento del sentido de su vida”. Viktor Frankl

